

# 姥ヶ山自治会報

第 88 号

発行 者  
姥ヶ山自治会  
阿部博一

印刷  
新潟マイクロコンピュータ(株)

令和五年一月三十日現在  
姥ヶ山自治会動向  
世帯数 一、四二〇戸  
班数 一二〇班

## 令和四年度を振りかえって



自治会長 阿部博一

今年度予定されていた自治会行事はコロナ感染の影響から中止となった「姥ヶ山まつり」「町民大運動会」を除き、概ね順調に行われています。その中から今回は地域の環境清掃活動、民生・児童委員活動の観点から気づいた事について紹介したいと思います。

△地域の環境清掃活動について▽  
春・秋に行われる恒例の「クリーン作戦」は毎回約百名前後の参加のもと行われています。クリーン作戦は自分たちの地域は自分たちできれいにしようというスローガンのもと、平成十一年からスタートしてすでに二十余年がたっており、地域に根づいた環境清掃活動といえます。

また、このクリーン作戦には江東園と陽光園の職員の方々、十数名が毎回参加しています。江東園の市川孝之住宅介護課長さんは「地域の清掃活動に役立てばという想いと同時に自治会の方々と触れ合いが楽しいですね」との事です。

元自治会長の田中保夫さんが令和四年四月二十九日、スポーツ公園で行われた新潟県都市緑花フェアの式典の場で「都市緑花功労者新潟県知事賞」を受賞されました。平成十二年から活動を始め県立鳥屋野潟公園及び周辺のごみ拾いを行ってこられました。活動は一人では毎日、二十二年間のながきにわたり継続し、自然豊かな環境の保

## 要支援者関係づくり事業

生活安全部長 清野庄一

今年度こそはなんとか防災訓練を實行しようと計画を立て、各ブロック部員とも話し合いの中でいろいろと考えていきましたが、残念なことにまたしてもコロナ禍によりどうすべきか役員、部員とも話し合った末、中止となりました。感染者数も二千人、三千人と日に増えている中で、一番は会場を提供して頂く学校に感染者が出た場合、迷惑をかける訳にいかないという結論となりました。ご理解のほど宜しくお願い致します。

△民生・児童委員について▽  
民生・児童委員は厚生労働大臣から委嘱されたボランティアで地域を暮らしやすいまちにするために様々な活動を行なったり、暮らしに関する相談をうけたりします。委員毎に一定の地域を担当しますが、守秘義務が課されており個人情報やプライバシーの保護に配慮した支援活動をおこなっています。

昨年十二月に姥ヶ山地域を担当していた四丁目の高橋史郎さん、五丁目の小山キヨさんが退任されました。今まで大変お世話になりました。ご苦労さまでした。新任の方を含めた委員の方々をご紹介します。(敬称略)

### 【姥ヶ山自治会担当委員】

- ・一丁目担当 市島 誠一
- ・三丁目担当 菅谷 ミツ
- ・四丁目担当 小熊 真利子
- ・五丁目担当 淡路 晶子
- ・六丁目担当 渋谷 吉典

今後は、守秘義務がある中ではあります。健康、介護、子育て、仲間作り等について自治会役員との情報交換や勉強会等を行っていきたくと考えています。

## 「寄せ植えを楽しもう!!」

女性部長 高橋紀子

今年度の女性部の企画として恒例の「寄せ植えを楽しもう!!」を十二月四日に行いました。今回もコロナ感染を危惧し、自宅で思い思いにお花を植え、楽しんで頂く、というやり方でした。参加人数は、前回を上回る百七名と大盛況で、コロナ感染緩和の動きがここでも伺えました。

今回のお花はエデン様より、持ち帰りやすいよう玉土を敷いた鉢に色とりどりのお花5ポット、土、そしてとても分かりやすい説明プリントをセットして頂いての搬入。その際は、女性部の他数名の役員の手をお借りし、トラックから玄関を経てホールに列並びのバケツリレー状態。人力はすごい!!速さも手際の良さも整列したお花も、圧巻、お見事でした。当日はあいにくの雨でしたが、参加者は受付で五百円をお支払い後は、袋から見えるお花を選び嬉しそうに、ちよっとだけ重たそうに持ち帰られていました。その際、久しぶりにお会いできた方々が言葉を交わす様子や、当日来られない方の物を同班でまとめて取りに来られたり、ご近所さんの繋がりの方の良さの一面も見ることが出来ました。

寄せ植えられたお花は各家庭の玄関先で華やかに咲き、和ましてくれることでしょう。年間を通してどうぞ長々お楽しみください。今回ご参加、ご協力頂きました皆様に感謝申し上げます。



## 今回のお花を紹介します

(説明文より)

- ◎ユリオプスデージー【写真左上】  
春と秋に咲きます
- ◎ピオラ【写真右下】  
冬の寄せ植え庭植えの定番  
春から本番です
- ◎アリッサム【中央の小花】  
ふんわりとたつぷり咲き  
秋と春と咲きます
- ◎葉ボタン【写真左下】  
冬の一番人気です  
寒いほど葉色もパリッと感も一番
- ◎白妙菊【写真右上】  
シルバー色のカラーリーフは寄せ植え全体をオシャレに見せます  
どうぞ長らくお楽しみください

